

Was gehört in die Haus- und Reiseapotheke?

Vortrag von Dr. med. Hein Reuter

Donnerstag, 23. März 2017, 19 Uhr, Stadthalle Oberursel, Eintritt frei

Dass der Laie sich selbst helfen kann, das gehört zu den wesentlichen Ansprüchen der modernen Naturheilkunde, wie sie vor mehr als 150 Jahren u.a. aus der Wasserheilkunde entstanden ist. Nicht wegen jedem „Wehwechen“ zum Arzt müssen, sondern das Leiden richtig einschätzen und mit natürlichen Mitteln in den Griff bekommen. Eine solche Einstellung und ein entsprechendes Naturheilkwissen sind auch auf Reisen äußerst hilfreich – denn wer begibt sich schon in fernen Ländern gern zum Arzt? Allerdings, das größte Wissen und die besten Mittel nützen nichts, wenn man sie nicht auch parat hat: in der Haus- und/oder Reiseapotheke.

Dr. med. Hein Reuter verrät an diesem Abend, über welche Grundausstattung an Mitteln sie verfügen sollten, um sich selbst im Falle von Krankheit oder Beschwerden helfen zu können. Dr. Hein Reuter, Jahrgang 1956, Facharzt für Allgemeinmedizin mit den Zusatzbezeichnungen Homöopathie und Akupunktur, ist seit 30 Jahren als praktischer Arzt niedergelassen (seit 1996 in Bad Homburg); außerdem u. a. Sportcoach. Als Gründungsmitglied des Naturheilvereins hat er die Website des NHV mit aufgebaut und schon mehrere Vorträge gehalten, zuletzt 2016 über chronische und unheilbare Krankheiten: „Niemand ist unheilbar“.



Foto: © Pixabay

Naturheilverein Taunus e.V.

Mainstr. 7a, 61440 Oberursel, Tel. (06171) 20 60 708 www.nhv-taunus.de, info@nhv-taunus.de